



## Visita de la Comisión de Patrimonio a la muestra 'Ascensum'

La Comisión Territorial de Patrimonio visitó ayer la fachada de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca por medio de la propuesta *Ascensum*. Los participantes estuvieron acompañados por el delegado de la Junta de Castilla y León, Bienvenido Mena, y por el secretario territorial, Fernando Díaz Torres. Los expertos comprobaron de esta forma las diferentes fases de construcción desde un punto de vista privilegiado. / **J. M. GARCÍA**

